

Fecha: 22-06-2023
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: Nuevo cambio de gabinete: se van los seremis de Deportes, Economía y Obras Públicas

Pág.: 4
 Cm2: 728,6

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida



» Alejandro Olate Levet

Profesor de Estado en Educación Física de la Universidad de la Frontera, ya había sido seremi de Deportes entre 2014 y 2018, durante el gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet. Hasta la presente fecha se desempeñó como concejal de Punta Arenas, en representación del Partido Comunista de Chile.



» Marlene España Miranda

Máster en Administración y Dirección de Empresas, Contador Auditor, con más de 35 años de experiencia laboral. Posee un alto nivel de adocionamiento en las Áreas de Conducta Responsable, Confidencialidad, Compliance y Ética de Negocios y se destaca por su capacidad de liderazgo.



» José Luis Hernández Vera

Constructor Civil con mención en obras civiles. Desde el año 2000 a la fecha, ha trabajado en el Ministerio de Obras Públicas en la Dirección de Obras Hidráulicas y en la Dirección de Aeropuertos, además de otros cargos de responsabilidad.

Primer ajuste solicitado por el delegado presidencial

Nuevo cambio de gabinete: se van los seremis de Deportes, Economía y Obras Públicas

» Asumirán en su reemplazo Alejandro Olate, Marlene España Miranda y José Hernández Vera, respectivamente.

Ya se sabía. El desempeño del gabinete regional no había sido de los mejores y, por eso, anche se anunciaron cambios en las secretarías regionales ministeriales de Deportes, Economía y Obras Públicas.

Se trata del primer ajuste del gabinete que realiza el delegado presidencial regional, José Ruiz Piccevic, a poco más de un mes de haber asumido tal cargo en reemplazo de Luz Bermúdez.

Si bien el comunicado público habla de "aceptación de las renuncias", lo más cierto es que se pidió a los seremis poner a disposición sus cargos, por una serie de situaciones y la mala evaluación que de ellos se tenía. Se trata del seremi de Deportes, Leonidas Hernández Velásquez; y de las seremis de Economía y Obras Públicas, Ruth Saieh Latrach y Dahián Oyarzún, respectivamente.

En reemplazo de éstos, se nombró a Alejandro Olate Levet, quien asumirá el próximo martes 27 de junio su nuevo cargo, en consideración a que hoy se desempeña como concejal de Punta Arenas.

A partir de hoy, en tanto, estarán al frente de las carteras de Economía, Marlene España Miranda; y de OO.PP., José Hernández Vera.

Según se indicó en el comunicado público, el delegado presidencial les encargó a los nuevos colaboradores asumir



Dahián Oyarzún.



Leonidas Hernández Velásquez.



Ruth Saieh Latrach.

» "Con énfasis en la importancia del trabajo conjunto, el delegado destacó que todo el gabinete regional continuará enfocándose en el desarrollo sostenible de Magallanes", se indicó en el comunicado público

este desafío con una actitud de escucha activa hacia la ciudan-

dad, fomentando el diálogo y poniendo al servicio de la comu-

sin descanso para "derrotar las inseguridades cotidianas, sentar los pilares de un Estado del bienestar, recuperar un crecimiento económico inclusivo, fortalecer nuestra democracia y una cultura de los derechos humanos", como planteó el Presidente para el país", remarcó la delegación regional.

Las razones

Al momento de buscar las causas del cambio, salta primero la remoción del seremi de Deportes, quien se sepultó luego de haber autorizado los trabajos que afectaron el hito de DD.HH. que se levantó en las dependencias del Estadio Fiscal.

Desatinos, cierta prepotencia y diversos errores habrían pesado en el caso de las seremis de Economía y OO.PP., sobre todo el pésimo manejo de la primera en casos como la paralización de actividades de los guardaparques de Conaf y el caso de Nova Austral.

Cabe destacar que en algunos de estos casos, existían cuestionamientos a poco andar de la instalación del gobierno en Magallanes, pero que, por distintas razones, no se le había autorizado el cambio.

"Con énfasis en la importancia del trabajo conjunto, el delegado destacó que todo el gabinete regional continuará enfocándose en el desarrollo sostenible de Magallanes trabajando

Anteriormente a este cambio, durante la era de Luz Bermúdez se había removido al seremi de Gobierno, Arturo Díaz, y al titular de Hacienda, Cristián Gallardo. /LPA